

/ Droits des paysans et processus de paix en Colombie

/ Mercredi 20 novembre 2013, 18h30

/ Intervenants

Jean-Pierre Gontard,
ancien médiateur entre
les FARC et le gouvernement
colombien et ancien
professeur à l'IHEID
(Institut des Hautes Études
Internationales et
du Développement).

**Jesus Emilio et Arley
Tuberquia**, membres de
la communauté de paix
de San José de Apartadó.

Ramon Muñoz,
directeur de l'ONG RIDH
(Réseau International
des Droits Humains).

Salle 1193, Unimail / Boulevard du Pont d'Arve 40 / Entrée Libre / Conférence en français

